
Leichte Sprache 

Mutter-Vater-Kind "WohnRaum" Hagen 

Im WohnRaum Hagen leben Eltern und Kinder Tag und Nacht zusammen und werden betreut. 
Hier bekommen sie so lange Hilfe, wie sie sie brauchen. Die Familien haben Platz für sich und 
können sich zurückziehen. 

Wer kann zu uns kommen? 

Wir helfen Schwangere oder Eltern: 

- die Probleme in der Familie oder im Alltag haben. 
- mit psychischen Problemen. 
- mit einer Essstörung. 
- mit einem Suchtproblemen. 
- mit einer geistigen Behinderung. 

Wohnformen 

Wir haben 16 Plätze. Es gibt 6 Wohnungen, die unterschiedlich groß sind.  

Sie möchten oder brauchen Hilfe? 

Sie melden sich bei dem Jugendamt in ihrer Stadt. Dann treffen wir uns und besprechen, ob 
wir Ihnen helfen können. Wenn Sie bei uns leben, schauen wir wo Sie Hilfe brauchen. Wir 
unterstützen Sie und helfen Ihnen jeden Tag.    

So helfen wir Ihnen und unterstützen Sie 

Bei uns gibt es viele Angebote:  

• Ihre Bezugsperson spricht jede Woche mit Ihnen über ihr Kind, Erziehung, Aufgaben 
die zu erledigen sind und wo Sie Hilfe brauchen. Sie hilft Ihnen dabei ihr Kind zu 
verstehen. 

• Wir helfen Ihnen beim Aufräumen ihrer Zimmer oder Wohnung 

• Wir helfen Ihnen beim Einkaufen, mit ihrem Geld und wenn Sie Post bekommen 

• Wir spielen zusammen mit Ihnen und ihrem Kind  

• Wir helfen Ihnen beim Wickeln und Füttern ihres Kindes und wenn es müde ist, bringen 
wir es mit Ihnen zusammen ins Bett 

• Wenn Sie oder ihr Kind krank sind, gehen wir mit Ihnen zum Arzt   

• Wir betreuen ihr Kind in unserem Kinderbereich, damit Sie Zeit für sich und ihre 
Aufgaben haben und es keinen Kindergartenplatz gibt 

• Hilfe, um am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen  

Andere Angebote 

- Treffen mit anderen Eltern 
- Angebote zum kreativ sein 
- Hilfe, um nicht in alte Suchtprobleme zurückzufallen 
- Training für den Haushalt (HOT) für Eltern und Kinder 
- Förderung für Eltern und Kinder 
- Bewegung und Entspannung für Eltern und Kinder 
- Training, um Eltern zu stärken 



- Freizeit- und Ferienangebote 
- Hausaufgabenhilfe für Schulkinder 

Folgeangebote  

Nach Ihrem Auszug haben wir noch andere Angebote, die Ihnen helfen. Sie leben zum Beispiel 
in einer eigenen Wohnung und kommen jeden Tag mit ihrem Kind in unsere Tagesgruppe. 
Oder wir kommen zu Ihnen nach Hause und helfen Ihnen.  

 


